
 

 

 

 

 

  

 “食と命の大切さを考える。”       ＆ 

 昨年 11月に行った給食試食会を 6月 26日に行いました。今年も､生徒と保護者､職員 

一緒に給食をとりました。給食後は「子どもの食」と題して、市の管理栄養士の川端さ

んに講演してもらい、保護者の方々は熱心に耳を傾けていました。その後行われた、大

谷地区保健委員会では「命の大切さ」をテーマに、小学校の６年の児童と小学校の保護

者も加わり、珠洲市総合病院の助産師さんの指導の下で実技を伴った賑やかな講演会が

行われました。親子で出産に関する話しを聞く機会はなかなか無いものです。保護者の

感想の中に“なかなか､親子ではじっくり話せない､命の誕生、大切さについて一緒にお

話を聞くことができて良かったです。”また、“自分自身の体験を思い起こした”等の文

面を多く目にしました。（詳しくは､大谷地区保健委員会だよりを参照下さい。） 

 人間は､学習面ばかりではなく､健康な身体、そして心が大切であることは言うまでも

ありません。今回の講演会を通して、身体を作る大切な「食」そして赤ちゃんから現在

まで｢命｣がつながっている大切さを一緒に共有できたことと思います。 

 学校が安全で安心した場所であることはもちろんですが、今後も情報の発信者であり

たいと感じています。 

みんなで給食          この日のメニュー       ｢子どもと食｣講演中 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

     妊婦さん体験？           ヮァーちっちゃい！    小学生も熱心に！！      

  ７月の行事             

1 月 安全点検 

2 火 
 

3 水 
 

4 木 計画訪問 

5 金 県民一斉防災訓練 

6 土 
 

7 日    
 

8 月 期末テスト① 

9 火 期末テスト②薬物乱用防止教室 3年 

10 水 保健指導 1年 

11 木 保健指導 2年 

12 金 職員会 集金日 

13 土 
 

14 日  

15 月 
 

16 火 ソフトボール大会 保健指導 3年 

17 水 ワックスがけ 

18 木 塩田体験 いしかわ読書の日 

19 金 通知表渡し、終業式、防犯教室 

20 土 
 

21 日 
 

22 月 
 

23 火 
 

24 水 わく･ワーク体験（～26日） 

25 木 
 

26 金 親子議会 

27 土 
 

28 日  
 

29 月   

30 火    

31  水    
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シェークアウトいしかわ 7 月 5 日（上記参照） 

夏休み前の期末テストです。 

試験範囲も発表されています。 

①教科書、ノートを見返す。 

②ワーク･プリントを見返す。 

③あきらめず、頑張る。 

 
 

本をたくさん読もう！！ 

5000ページ読書の旅！！ 

学年や個人差はありますが 

休み時間中も読書する姿は 

本当に感心します。 

         
 

 

 

玄関前の展示コーナー（家庭科＆英語＆美術） 

学校代表で 3年生の 

水上 和希君が発表してき

ます。 

（当日の様子は珠洲チャン

ネルで後日，放送されます。） 

 

いつもありがとうございます！！ 

  給食の食材の“イカ”を吉田峰生“さんからいただきました。 

 

 

 



大谷中ニュース 

トピックス１ 全能登大会を終えたバスケット部員の声です。 

4 番 丹保徹也２回戦で敗れたと同時に中学バスケ生活が終わりました。僕は２年の秋にキャプテンにな

りました。不安もあったけど最後までやりきることができました。そして，最後の大会で勝てた時は本当

に嬉しかったです。県体には行けなかったけど，２年３ヶ月のバスケ生活はとても楽しかったです。 

５番 國永虎人 １年生からバスケ部に入り，２年と３ヶ月 

で終わりました。その約２年を振り返ると楽しい部活動で 

あり、つらい部活動でもありました。１年生の時はたまに練 

習試合に出させてもらいました。２年生の時、３年生が引退 

してからは副キャプテンになりスタメンに選ばれました。 

６番 角花駿 中学校に入って、初めて大会へ行ったときには， 

小学校での大会とは全然大きさが違うのでびっくりしました。試合に出たときはとても緊張しました。で

も，シュートを決めることが出来たときは嬉しかったです。３年生になって最後の全能登大会では公式戦

１勝することが出来て良かったです。そして部活を最後まで楽しく続けることができました。 

どの大会でも一勝できなかったけど，最後の全能登大会で御祓に勝てたので良かったです。 

７番 小畠望夢 今まで大変だった。中学校の部活動を終えた感じがあまりない。最後の試合でシュート

を１０本決める事ができなかったので残念です。 

８番 水上和希 部活動を終えて思った事は，３年間悔いなく出来たので良かったと思います。１，２年

生と出番がなかったけど，ドリンク作りなど選手以外の仕事を経験できたので良かったと思います。３年

生になって１回戦勝ったときはとても嬉しかった。高校でも部活動で学んだ事を活かして頑張りたいです。  

トピックス２ 全能登大会を終えた女子卓球部の声です。  

○中学校に入って初めて卓球をしました。2 年生になって急にカットマンになって少し嫌だったけど，先

輩のまねをしながら必死に練習しました。3 年生になってジャンケンで勝ってしまいキャプテンになって

しまいました。最初の方はちゃんと仕切ってまとめていけるか不安だったけどみんな真面目に練習してく

れました。今回の全能登大会で勝って去年みたいに県体にいきたいなと思って練習していました。でも、

本番になると緊張して自分の力を出せなくて，県体に行くことができませんでした。県体に行けなくてと

てもくやしいけど良い体験が出来て良かったです。         （キャプテン：畑中ありさ） 

○部活動を終えて，卓球をしてきた 3年間はあっという間な感じがしました。私は 1年生に時に卓球を始

めました。最初は何一つ出来なかったけど，練習を重ねる内にだんだん打てるようになりました。2 年生

になり試合に出る機会が増えました。試合に勝ちたいと思い、先輩のプレーを見て勉強しました。2 年生

の全能登大会では先輩が頑張ってくれたお陰で県体に出場することができ本当にうれしかったです。 

今まで私たちをひっぱってくれていた 3年生がいなくなり、私たちがしっかりしなければいけなくなりま

した。卓球部の副キャプテンらしいことはあまりできなかったけどみんな県体を目指して一生懸命練習し

ました。大会では緊張と焦りで自分の力が余り出せず、県体には行けませんでした。でも、卓球をやれて

楽しかったし、良い経験になったと思います。           （中町安那） 

○今回の全能登大会の団体戦は，初のダブルス戦で不安で一杯でした。ダブルスの練習は 2回くらいでし

かなくて緊張がすごかったです。でも、志賀中と邑知中戦で、勝てたからうれしかったです。 

個人戦では，1 試合目に勝てたけど 2 試合目には負けました。県体出場はできなかったけど悔いのない試

合が出来たので良かったです。1，2年生には、もっと技術を磨いてこれからがんばってほしいです。1年

生の時は卓球の事なんて全く知らなかったけど、今では卓球のことしか知らないぐらいです。2 年間と少

し卓球をやってきて、メンタルなど鍛えられて、卓球をやって良かったと思いました。 （丹保捺恵） 

○3月 29日に部活動を見に行った。なんだか緊張するし、すぐにでも帰りたかった。自己紹介をし、色々

と質問をされて少し気持ちが落ち着いた。卓球の玉はとても速く、私、大丈夫なのかな？無理だ！。みん

なについていけるかな？ネガティブな発言ばかり出てきた。 

4 月 4 日、前先生に誘われて卓球に来た。これから私の卓球の始まりだ。本格的に始めてみると、やはり

難しい。でもまだまだ大丈夫。これからだ。マイペースでやっていくしかないね。そう思った。・・・ 

☆それから月日が立ち、成長した。上手に球を返せるようになった。試合をやって負けることもあまりな

かった。それは、1 年生に負けたくない思いが強かったからだ。☆試合ではぼろ負けだったがいい経験に

なった。卓球をして良かったです。思い出になりました。☆高校に行ったら、入りたい部活があるので少

しずつ体力をつけていきます。☆時には、卓球をやりにきたいです。        （小田原深乃） 

   

 

 

 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       あ と が き 

 ホタル情報が、あちらこちらから聞こえてきます。 

珠洲の北山では地区をあげてホタルの里として PR 

しています。忙しい毎日ですが家のそばのホタルを 

探してみませんか？案外、見つけることができるか 

もしれません。（写真は：北山のホタルの乱舞 6.26）                            

 

  

 

 

 
WEB サイト（大谷中学校 HP）で、学校の様子を紹介しています。アクセスしてみて下さい。 

 

 

   

 

 

    

PM8:30 ゲンジボタル♂ 


